

En US\$ 71,4 mills.: CMPC vende filial de transmisión

● —————
Grupo Matte definió a sus candidatos al directorio.

MARCO GUTIÉRREZ

Empresas CMPC –ligada a la familia Matte– anunció ayer la venta de su filial Transmisora de Energía Nacimiento S.A. (Tensa) a la Empresa de Transmisión Eléctrica Transemel por US\$ 71,4 millones.

Transemel pertenece a la compañía Redes Energéticas Nacionales (REN) de Portugal. Tensa opera una red de transmisión eléctrica de 190 km de extensión, ubicada en las regiones Metropolitana, Biobío y La Araucanía.

Por otra parte, en el marco de la renovación del directorio de Empresas CMPC, el accionista mayoritario presentó sus candidatos para la elección de este jueves. Entre los postulantes, destaca Jussi Pesonen, quien encabezó la firma finlandesa UPM, como presidente y CEO, entre 2004 y 2023. La propuesta incluye integrar al directorio de la Papelera a Hernán Rodríguez, ex gerente general de CMPC y actual presidente de Colbún.

Entre los postulantes del controlador también está Patricio de Solminihac, ex gerente general de SQM y desde hace tres años asesor del directorio de CMPC.

Completan la lista de candidatos Ximena Corbo, Bernardo Matte Izquierdo y Pablo Turner, quienes postulan a la reelección. Saldrán del directorio su actual presidente, Luis Felipe Gazitúa, quien será reemplazado por Bernardo Larraín Matte; Carmen Sfeir, Jorge Marín, y se llenará el cupo que dejó Jorge Matte Capdevila —hijo de Eliodoro Matte—, quien renunció en 2024.